

16/01/2025 Vpe: Vpe pág:

Vpe portada:

\$89.886 \$475.850 \$475.850

Audiencia Tirada: Difusión: Ocupación:

0

18,89%

Sección: Frecuencia: DIARIO



Incautan casi dos toneladas de marihuana en Antofagasta

El operativo más grande en lo que va de 2025 en la región dejó siete detenidos.

Redacción

na investigación liderada por la Fiscalía de Calama y Carabineros del OS7, permitió la incautación de 1.880 kilos de marihuana y la detención de siete personas -cinco bolivianos, un chileno y un colombiano-, en lo que ha sido catalogado como el operativo más importante en lo que va del 2025 en la región.

El procedimiento se inició en el sector fronterizo de Pampa Vallecito, donde Carabineros y personal del Ejér-



La droga incautada está avaluada en cerca de \$15 mil millones.

cito detectaron tres vehículos sospechosos. Tras la huida de cuatro personas, las autoridades encontraron 773 kilos de marihuana al

interior de los vehículos.

Posteriormente, se llevaron a cabo allanamientos en dos domicilios de Calama. donde se incautaron 1.107 kilos adicionales de marihuana, utensilios para la dosificación y se detuvo a tres individuos más.

En el allanamiento se detuvo a tres personas: una mujer boliviana en situación irregular que se desempeñaba como transportista, una mujer colombiana que lideraba la organización y actuaba como financista y un chileno encargado de la distribución de la droga.

Se estima que, tras la incautación, el crimen organizado dejó de percibir más de 15 mil millones por la venta de esta droga.